
昨日學友及志偉一起出
席《梅艷芳．10．思

念．音樂．會》記者會，
身為音樂會發起人兼音樂
會總監製的學友表示很想

很想做這個音樂會，因阿梅對樂壇及
影壇的貢獻是無容置疑的，她更是
「香港女兒」，演藝圈應該正正式式給
她一次尊重及敬意，他說：「過去十
年總覺得欠阿梅一些東西，所以心裡
覺得應該要做，希望表達到阿梅的地
位是沒有變的。(是否每年都做？)沒
能力每年做，但十年後就未知有否能
力做。」學友又稱最初是打算與張耀
榮等人夾錢搞今次音樂會的，但志偉
覺得應該讓公眾參與。

盈餘捐給生前幫助的慈善機構

志偉表示會展座位只得七千個，

其餘座位留給阿梅
生前的好友及梅
媽，故限定每人每
次只可以買4張門
票，希望能讓更多
人參與。音樂會門
票最貴為$880，其
餘兩種票價分別為
$680及$380，原本
昨日發售，但因為臨時有座位調
動，要押後到今早十時正式發售，
而昨日已售出的平價票，他們的座
位將不受影響。學友表示今次的門
票收益扣除開支後將會捐給阿梅生
前幫助過的慈善機構，他笑言：
「我同志偉做生意都賺不到錢，相
信今次亦不例外，門票收入在扣除
製作費後，如果有盈餘將捐給阿梅
生前幫助過的慈善機構，如果門票
收入抵不到製作費，就由我同志偉
包底。為了帳目清楚，會有核數師
核實，以及會在官方報紙公開所有
帳目。」

邀請梅媽到場

當晚香港多家電子傳媒都會直播音
樂會，希望將當晚變成「梅艷芳之
夜」，令大家都記起阿梅。由於音樂
會只歷時個半小時左右，亦沒有安
哥環節，所以當晚演出的歌手都會

直接或間接與阿梅有關，並由學友
親自挑選，他們除了唱歌之外又會
有分享。學友指今次音樂會只作
「一次性」演出，不會有其他髮賣產
品之用途。志偉表示親自打了幾十
個電話邀請歌手出席，而大家都不
問酬勞，全是義務演出。學友指有
些歌手因不能出席，本原改為拍短
片，但大會已婉拒，希望參與的歌
手能親身到場，而大會亦有邀請梅
媽到場。學友不諱言今次壓力比做
自己的演唱會更大，他說：「因為
自己㝍騷成與敗都係自己事，唔使
考慮其他人感受，但今次除了選歌
手，又要幫他們選歌。」志偉大讚
學友每次開會都是最早到場，是百
分百有責任感的人。他又稱為了尊
重阿梅，當晚大會更設有Dr e s s
Code，他說：「希望大家以黑、白
色衣服進場，如果大紅大綠就唔准
入場，寧可退飛回水。」
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香港文匯報訊（記者 李思

穎）莫文蔚和馬詩慧昨日出
席新店開幕活動，近期忙㠥
巡唱的莫文蔚透露將會返回
老公的老家德國歡度聖誕，
因全個歐洲的聖誕氣氛特別
濃厚。當問她會否製造「聖
誕B」，她不加思索說：「唔
會，不搞這些，咁麻煩，總
之不會有驚喜。」
莫文蔚表示聖誕會很忙，

大家都佈置聖誕樹，當地會
用真的聖誕樹，然後在樹上
夾上真蠟燭，大家會嗅到樹
的香味，但要好小心地夾上
蠟燭，不然有機會㠥火，慶
幸自己和老公都沒試過燒㠥
樹，聖誕節過後，便把聖誕
樹砍了用作生火，十分環
保。婚後度過第二年聖誕的
莫文蔚，笑言沒有驚喜給老公，反而要為老爺奶奶準備禮
物，或者送上自己入行20年的紀念品，他們應該感到得
意。有指莫文蔚沒有出席楊采妮婚宴，因而傳出她倆不
和，對此，她指是流料一則，之前自己到新加坡出席頒獎
禮都有搵她出來吃飯，但對方因發燒不便外出。

丘亞葵將粵劇帶出香港

香港文匯報

訊（記者 李

思穎）黃秋
生、姜文杰、
姜 麗 文 及
J.Arie昨日出
席「2013十大
港聞選舉」活
動，並邀得財
政司司長曾俊
華太平紳士擔
任主禮嘉賓，秋生選「前中情局僱員斯諾登匿港」事件，因他覺得
是名副其實的「大事」，在國際間掀起軒然大波。姜文杰和姜麗文
選今年最深刻新聞，是與自己事業有關的「行會增發兩免費電視
牌，王維基落空，市民遊行」事件。
大會先安排幾位學生上台投選心目中最難忘港聞，其後到秋生上

台，他便扮這幾位學生的語氣說話，秋生謂：「他們講話不似自己
講，好似鬼上身，借屍還魂，把聲不是他們，要夾中指問係邊個，你
看香港教育，應該是大人教，係度背緊稿，沒有獨立思考。」
早前秋生指對住蔡卓妍入不到戲，秋生稱：「佢對住我都入唔到

戲啦，我諗要扮鄭中基個樣，我們會有感情戲，話我側邊有六呎幾
(指女生)都唔鍾意，鍾意佢，點做？不過未睇劇本，可能佢有個人之
處。(怎樣來迎合你先入戲？)佢演得開心一些，好多男人都喜歡女人
開心，不要囉囉嗦嗦，我會配合她開心開朗性格，以我的專業會好
快入戲。(有否床上戲？)我經常都拍，不過係坐㝋床做戲。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）台灣歌后蔡琴將於明年二月八至九
日假紅館舉行《好預兆蔡琴2014演唱會》，昨日蔡琴配合主題以一身
紅色打扮出席記者會，並在台上主持敲響銅鑼儀式，她表示希望個
唱能邀請到梁朝偉、劉嘉玲、劉德華及成龍捧場。蔡琴表示已第五
度假紅館舉行個唱，但每次在紅館開個唱都感到很緊張，為保持最
好狀態，她每天都會快走一小時及做200下仰臥起坐。她笑道：「歌
唱得好，樣也要好看，希望觀眾對我滿意。」她又讚香港的明星很
專業，像劉嘉玲同一件衫不會穿兩次，每件也是新的，還有郭富城
與劉德華都保養得很好，所以她雖然平日懶於打扮，但這次來港帶
了很多件新衫。

不知甄珍跟劉家昌離婚

說到她在農曆年檔期開個唱，會否帶定大袋裝觀眾的利是？她反問：
「是嗎？我一定會準備大袋子。」她又稱揀新年在紅館開個唱，除了因
為這是好檔期，還有是想拿個好彩頭。問到個唱有甚麼嘉賓？對自己
充滿信心的蔡琴說：「我的個唱不會請嘉賓，因為fans會抱怨少聽了我
的歌。」她又希望能請到梁朝偉、劉德華來捧場，到時他們又坐在一
起，就可配合她唱出《無間道》的歌曲，還有也希望嘉玲及她的英雄
成龍能前來捧場。說到成龍很喜歡唱歌，她不擔心成龍會上台拿㠥咪
不放嗎？她笑道：「那跟他要個大紅包。」
近日盛傳台灣資深女星甄珍跟劉家昌離婚，剛從內地開個唱來港的蔡

琴未有留意報道，更反問：「真的嗎？」她表示跟二人不熟絡，但很
欣賞劉老師的作品，個唱上也會獻唱對方的作品。她表示在日前舉
行的金馬獎頒獎禮上見到得「終身成就獎」的甄珍，她的每句說話
也非常好，覺得她是個人物，雖然她外表看來非常平凡，但她經歷
了最黃金的電影年代，對方的戲她欣賞過很多次，很支持對方及非
常佩服對方。她又衷心祝福二人說：「不管他們最後消息如何，都祝
珍珍(甄珍)身體健康，劉老師你變成一個人沒太太過日子，希望你想念
珍珍。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）今年12月30日是一代歌后梅艷芳(阿梅)逝世十周年的日子，其生前好友張學友

及曾志偉發起在本當晚於會展舉行一場紀念音樂會《梅艷芳．10．思念．音樂．會》向這位「香港女兒」致

敬，而當晚入場的觀眾服裝規定要穿黑或白色衣服，以示對阿梅的尊重，否則會被拒進場。 音樂會總監製學友

表明門票收益扣除開支後將會捐給阿梅生前幫助過的慈善機構，如果收入抵不到製作費他和志偉會包底。帳目

會有核數師核實及會在報章公開。

為音樂會製作費
包底

學友
志偉

邀歌手義唱 向「香港女兒」梅艷芳致敬

新華社南京12月2日電 無錫市濱
湖區人口計生局2日晚向記者通
報，目前張藝謀、陳婷違法生育的
事實已查實。
據悉，張藝謀（戶籍地廣西南寧

西鄉塘區）與陳婷（戶籍地江蘇無
錫濱湖區）生育的三個子女（分別
於2001、2004、2006年在北京出
生），均未取得計生部門批准生育
的證件。張、陳兩人於2011年9月
領取了結婚證。兩人及其子女均長
期不在無錫生活。根據《中華人民
共和國人口與計劃生育法》、《江
蘇省人口與計劃生育條例》等規
定，張藝謀與陳婷生育的三個孩子
均屬非婚生育。
12月1日晚間，張藝謀首次通過其

「藝謀工作室」官方微博承認超生
事件。張藝謀在回應中稱，自己與
妻子陳婷的確育有兩子一女，願意
接受調查，並依照國家規定接受相
應處罰。
無錫市濱湖區人口計生局表示，

他們對此配合調查的積極態度表示
歡迎，相信這將推進該案的查處。
據悉，下一步濱湖區計生部門將根
據法律規定的程序，開展告知權利
並聽取陳述和申辯、上級備案、作
出決定、送達決定書、執行決定書
等相關工作。濱湖區人口計生局負
責人說：「希望當事人繼續積極配
合，如實申報相關年份的真實收
入，從而依法查處並及時向社會公
佈查處結果。」

與陳婷非婚生育三孩子
張藝謀願意受處罰
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蔡琴望偉仔伉儷捧場
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香港文匯報訊《岳飛八千里路雲
和月》四場演出圓滿結束。獲得不
少圈中朋友支持捧場，包括：陳寶
珠、梅雪詩、毛舜筠、梁李少霞、
徐小明夫婦等等，而這個以傳統與
先進舞台科技結合而成的的混血
兒，更獲得圈中人高度評價，認為
丘亞葵的一小步讓粵劇文化行前了
一大步。
丘亞葵形容能夠完成今次粵劇演

出，自己像行了八千里路，尾場謝
幕時他說：「今次的製作是很多謝
三年前與龍劍笙的一次合作，因為
對方給予很大的自由空間，啟發他
將現代科技與流行戲曲結合。對於
不認識粵劇的他而言，得到大眾認
同是很開心。我鄭重向台上一眾演
員致歉，因為演出前答應演員有專

人縫製全新戲服，料不到所託非
人，一星期前亦沒有收到對方交
貨，最後眾演員只好出動私伙，所
以今日有台下的歡呼與掌聲，八千
里路得來不易。」對於演出前才知
道沒有戲服，尹飛燕笑言，以往
曾經遇過演出至第二場才有戲服
送來，然而一件都沒有真是前所
未有的紀錄。而主角岳飛的戲服
較多，梁兆明在一星期內解決問
題實在很不容易，不惜出動了最靚
的私伙。
但重重的困難未使丘亞葵洩氣，

日前有人問他下一個目標會否是西
九，他說心中的八千里路是百老
匯，因為在第一場演出時有東歐朋
友來捧場，認為他可以將粵劇舞台
藝術帶出香港。

■莫文蔚透露將會返回老公的

老家德國歡度聖誕，因全個歐

洲的聖誕氣氛特別濃厚。

■財政司司長曾俊華、黃秋生、姜文杰、姜麗文及

J.Arie出席「2013十大港聞選舉」活動。

■丘亞葵於尾場台上謝幕。

■蔡琴表示希望個唱能邀請到梁朝偉、劉嘉玲、劉德華及成龍捧場。

■蔡琴在台上主持敲響銅鑼儀式。.

■《梅艷芳．10．思念．音樂．會》於12月30日當晚以足本形式直播及轉播。

■志偉表示希望觀眾穿黑色或白色衣服

入場。

■張學友及曾志偉

決定如果門票收入

抵不到製作費，他

們包底。
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